
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

※写真の他への転用はご遠慮ください。 

水道キャラバン 
7月 2日（金）、１、２時間目に体育館で、水道局による

「水道キャラバン」がありました。 

水道局の方々がいらっしゃり、どのようにして安全な水

道が作られているのか、水源林やダム、浄水場の様子など

を映像で見せてもらいました。 

浄水場で行われている「高度浄水処理」

の様子は実験で見せてもらいました。 

濁った水が、みるみるきれいになる様子

に歓声が上がりました。 


